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ス
ポ
ー
ツ
推
進
委
員
は
、
各
地
域
か
ら

選
ば
れ
た
29
名
で
活
動
し
て
い
ま
す
。
地

域
の
特
性
に
応
じ
て
、
行
政
と
地
域
の
連

絡
調
整
を
行
い
、
ニ
ュ
ー
ス
ポ
ー
ツ
の
普

及
に
努
め
て
い
ま
す
。

　
中
で
も
力
を
入
れ
て
取
り
組
ん
で
い
る

ニ
ュ
ー
ス
ポ
ー
ツ
は
、「
キ
ン
ボ
ー
ル
ス

ポ
ー
ツ
」「
デ
ィ
ス
ク
ド
ッ
ヂ
」「
ペ
タ
ン

ク
」「
タ
ス
ポ
ニ
ー
」「
ノ
ル
デ
ィ
ッ
ク

ウ
ォ
ー
キ
ン
グ
」
の
５
種
目
で
す
。
こ
れ

ら
の
種
目
の
ス
ポ
ー
ツ
教
室
や
出
前
講
座

を
、
保
育
園
・
小
中
学
校
・
各
地
域
・
各

種
団
体
を
対
象
に
積
極
的
に
行
っ
て
い
ま

す
。 ス

ポ
ー
ツ
推
進
委
員
と
は

◦田原市スポーツ推進委員の皆さん

鈴木　豊 （六連校区）
スポーツ推進委員として活動し、１
年が経ちました。昨年は初めて見聞
きすることが多くあり、慌ただしく過
ぎてしまいました。まだまだ覚えるこ
とが多いですが、キンボール、ディス
クドッヂなどの教室に積極的に参
加して経験値を上げていきたいで
す。

荒木佐知子 （中山校区）
中山校区では、グラウンドゴルフ大
会、ソフトバレー大会、ディスクドッ
ヂ大会を開催しています。これらの
スポーツを通して、地域の人 と々の
深いつながりを感じています。安全
で、楽しく、充実した大会になるよう
にこれからもみんなで協力し合って
いきたいです。

北山博也 （神戸校区）
スポーツ推進委員になって初めて
ニュースポーツを知りました。市内
では、毎年大会が開催されていま
すが、参加していない地域もありま
す。自分の地域から大会へ出場す
る人が１人でも増えるよう、スポー
ツの素晴らしさ、楽しさを多くの人
に伝えていきます。

◦キンボールスポーツ ◦ディスクドッヂ

スポーツ推進委員の 声
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